



## BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Einrichtung eines städtischen Ausschusses für Digitalisierung  
-Antrag der ÖDP-Stadtratsgruppe vom 23.01.2018-

### Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Stiftungen und Familien	25.01.2018	Vorberatung
Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung	30.01.2018	Vorberatung
Finanz- und Personalausschuss	01.02.2018	Vorberatung
Stadtrat	08.02.2018	Entscheidung

### Antrag:

Das 20-Punkte-Paket „Digitales Ingolstadt – Zukunftsfähiges Ingolstadt“ zeigt eindrucksvoll, welche umfassende Querschnittsaufgabe durch alle Bereiche unserer Gesellschaft mit der Digitalisierung vor uns liegt.

Wir finden es deshalb sehr wohl für richtig, zur Koordinierung von Aufgaben und Kompetenzen zur Digitalisierung wie geplant eine Arbeitsgruppe mit Fachleuten auf die Beine zu stellen und angesichts des umfangreichen Paketes eine Person für die Projektgesamtverantwortung zu benennen.

Genauso wichtig ist es aber aus unserer Sicht, dass auch der Stadtrat in den Fortgang der komplexen und sicherlich langjährigen Bemühungen intensiv eingebunden ist und bleibt. Daher beantragen wir hiermit die Einrichtung eines städtischen Ausschusses für Digitalisierung.

### Beschluss:

#### **Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Stiftungen und Familien vom 25.01.2018**

Der Antrag der Verwaltung und die Anträge werden zurück in die Fraktionen und zur Beschlussfassung in den Stadtrat verwiesen.

#### **Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie und Wirtschaftsförderung vom 30.01.2018**

Der Antrag der Verwaltung und die Anträge werden zurück in die Fraktionen und zur Beschlussfassung in den Stadtrat verwiesen.

## **Finanz- und Personalausschuss vom 01.02.2018**

Der Antrag wird mit der Beschlussvorlage der Verwaltung zur Beratung in die Fraktionen und zur Beschlussfassung in den Stadtrat verwiesen.

## **Stadtrat vom 08.02.2018**

Mit allen Stimmen:

Entsprechend dem Antrag genehmigt mit der Maßgabe, dass eine Arbeitsgruppe „Digitalisierung, digitale Transformation und Hochschulentwicklung“ unter der Leitung von Herrn Siebendritt einberufen wird. Sobald ein Digitalisierungsverantwortlicher benannt sei, entscheide die Arbeitsgruppe über weitere Strukturen. Für diese Arbeitsgruppe sollen Mitglieder aus dem Stadtrat berufen werden. Es werde allen Stadtratsmitgliedern ermöglicht an den Sitzungstermine teilzunehmen.